

## Bertemu Kagama, Mas Dhito Harapkan Bersinergi Bangun Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.BERSUARA.ID](https://www.kediri.bersuara.id)

Feb 8, 2023 - 17:48



KEDIRI - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana melakukan silaturahmi dengan Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (Kagama) Kediri, Selasa (7/2/2023) sore.

Dalam pertemuan itu, Mas Dhito sapaan akrab bupati Kediri yang juga merupakan alumni Gadjah Mada meminta keluarga besar Kagama Kediri bisa ikut serta mendukung program pembangunan Pemerintah Kabupaten Kediri.

"Karena tantangan kita cukup banyak, di Bulan Oktober bandara telah beroperasi, besar harapan saya keluarga Kagama di Kediri dapat berkontribusi terhadap pembangunan yang ada di Kabupaten Kediri," kata Mas Dhito.

Mas Dhito berharap ada agenda Pemerintah Kabupaten Kediri yang nantinya

dapat dikolaborasikan dengan Kagama. Termasuk harapan adanya program KKN mahasiswa Gadjah Mada di Kabupaten Kediri.

"Saya tengah memetakan kantong-kantong kemiskinan di Kabupaten dimana saja, kantong-kantong ini yang ingin saya sasar dengan program KKN," ungkap alumni Fakultas Hukum UGM angkatan 2017 itu.

Sementara itu, Adhi Kristanto dari perwakilan Kagama Kediri dalam pertemuan itu menyampaikan kesiapan Kagama berkolaborasi dengan Pemerintah kabupaten Kediri dalam berbagai bidang.

Alumni Fakultas Teknologi Pertanian UGM yang bekerja di PT Bisi Internasional itu mencontohkan sektor pertanian. Disebutkan, prestasi sektor pertanian Kabupaten Kediri sangat bagus di Jawa Timur.

"Kita akan support bagaimana pertanian yang presisi, pemupukan yang pas, bagaimana optimalisasi pertanian yang lebih bagus terutama untuk komoditas unggulan khas Kediri," ungkapnya.

Melalui support yang diberikan diharapkan dapat memberikan nilai lebih bagi petani di Kabupaten Kediri. Terlebih, beberapa alumni dari Gadjah Mada yang hadir dalam silaturahmi itu sebagian merupakan lulusan pertanian.

"Tapi ini baru potret kami dari luar, sebenarnya dari Pemerintah Kabupaten Kediri sudah punya program yang lengkap. Mungkin nanti kita bisa diskusi lebih lanjut (support yang bisa diberikan Kagama)," ungkapnya.

Dalam acara silaturahmi itu, anggota Kagama yang hadir dari berbagai angkatan diantaranya bekerja di Pemerintahan Kabupaten Kediri. Mereka pun sepakat untuk dapat mendukung program pembangunan di Kabupaten Kediri sesuai dengan prinsip Kagama yakni guyub rukun migunani. (adv kominfo)